

ECONOMÍA

Sigue el revolcón en **Ecopetrol**: se va nuevo vicepresidente y ya son 5 salidas en 2 semanas

Un nuevo cambio en los altos mandos de **Ecopetrol** se dio a conocer en la tarde este miércoles. Saldría de la vicepresidencia Jürgen Loeber.

- > **Ecopetrol** busca de reactivar contratos de exploración suspendidos; son varios
- > "Es para garantizarle al país la seguridad": presidente de **Ecopetrol** defiende exploración



COMPARTIR:

Sale quinto vicepresidente de **Ecopetrol**. | Getty Images

¿De afán? Te lo resumimos

ESCUCHA ESTE ARTICULO 00:00 / ...

Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

[Visitar sitio](#)

Actualizado: 24 de agosto de 2023 - 10:36 am

Se trata de la salida del vicepresidente de Costa Afuera de la compañía estatal, **Jürgen Loeber**. Quien desempeñaba anteriormente como vicepresidente de Desarrollo, Perforación y Proyectos de la petrolera, **pero empezó a liderar la división Costa Afuera, que inició perforación del pozo Glaucus en aguas profundas del caribe colombiano, desde su creación en diciembre del año pasado.**

El funcionario saliente cuenta con más de 30 años de experiencia en la industria de **petróleo** y gas. Es oficial de reserva del Cuerpo de Ingenieros Militares del Ejército de Colombia, **con grado de capitán y ha trabajado en empresas como Equion Energía Limited, Wood Group Colombia, BP y Exxon.** Con respecto a su educación, **es importante anotar que es administrador de empresas de la Universidad del Norte (Barranquilla)** y magíster en gerencia de proyectos y alta gerencia.

(Lea también: [Importante banco en Colombia recibió buenas noticias; habría beneficios para clientes](#))

Masiva salida de vicepresidentes de **Ecopetrol**

Con la salida de Loeber, **Ecopetrol** completa cinco vicepresidentes que dejan su cargo recientemente.

[Los anteriores se anunciaron el pasado 17 de agosto por compañía, tras la celebración de la más reciente sesión de la Junta Directiva](#) -el día anterior-

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Gobierno tendría plan si las EPS quiebran en Colombia y dice qué pasará con afiliados

Hace 16 mins

ECONOMÍA

"No va a haber reforma tributaria, no lo malinterpreten": minhacienda tapa frases a Petro

Hace 4 horas

ECONOMÍA

Empresas de estos sectores pagan salarios buenísimos (hasta \$ 80 millones) en Colombia

Hace 13 mins

en la que se argumentó que **los cambios se hacían con el fin de integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos de la compañía.**

1. **María Juliana Albán Durán**, vicepresidente corporativa de Cumplimiento, se retiró el día 16 de agosto de 2023.
2. **Jaime Caballero Uribe**, vicepresidente corporativo de Finanzas y Valor Sostenible se retiró el 17 de agosto.
3. **Yeimy Báez Moreno**, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones se retiró el 17 de agosto.
4. Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación, estará vinculado hasta el 31 de agosto de 2023.



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

[SUSCRIBIRME](#)

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [PETRÓLEO](#) [EMPRESAS](#) [VALORA ANALITIK](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Compensar, Sanitas y Sura alertan al Gobierno y podrían dejar de operar



Nairo Quintana montará restaurante en Bogotá: cómo se llama y cuándo abrirá



Carros usados en Colombia que puede comprar con menos de 20 millones de pesos



Empresas en riesgo de liquidez acuden al factoring y confirmando para salvarse

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Empezaron a sacar partes por documento que muchos conductores tienen vencidos



ECONOMÍA

Tres carros usados que puede comprar con menos de \$ 20 millones en Colombia; son confiables



DEPORTES

Jugadora de España a quien dirigente besó rompió el silencio y pidió medidas contra él



DEPORTES

Dirigente español, que besó jugadora, tomó decisión luego de escándalo en Mundial Femenino



NACIÓN

Claudia López tomó drástica decisión que afectará a bogotanos que deben tomar vía al Llano



ECONOMÍA

Destapan de dónde traen la ropa H&M, Zara y Falabella; es carísima en Colombia



MUNDO

Donald Trump llegó a una cárcel para entregarse; le harán lo que a todos los presos



ECONOMÍA

Camionetas que bajaron de precio en Colombia; hay descuentos hasta de \$ 24 millones

Sigue leyendo



Cáncer de cuello uterino: la importancia crucial de la prevención y la citología

Una enfermedad devastadora y potencialmente mortal que afecta a miles de personas en todo el mundo.

VIVIR BIEN — Actualizado: 19/08/2023 - 06:19 am | Tiempo de lectura: 5 min

f COMPARTIR

🐦 TWITTEAR

✉ ENVIAR

📰 SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



cancer-de-cuello-uterino | Getty Images

Por: **Redacción Vivir Bien**

El cáncer de cuello uterino es una enfermedad que año tras año afecta a una cantidad importante de mujeres en todo el mundo. Sin embargo, a medida que avanza el conocimiento y la tecnología médica, **hemos aprendido a detectar y prevenir esta enfermedad** con mayor precisión, y una herramienta fundamental en esta lucha es la citología, también conocida como prueba de Papanicolaou que se la puede realizar en varias instituciones del país, una de ellas es la [EPS Famisanar](#).

Una amenaza silenciosa

El cáncer de cuello uterino se origina en el cuello del útero, la parte inferior y estrecha del útero que conecta con la vagina. Su desarrollo suele ser lento y asintomático en sus etapas iniciales, lo que ha llevado a que se le conozca como una “amenaza silenciosa”. Este hecho, junto con su relación con el virus del papiloma humano (VPH), que se transmite en su mayoría a través de contacto sexual, ha puesto en evidencia **la necesidad de tomar medidas** preventivas y de detección temprana.

De acuerdo con la [EPS Famisanar](#), algunos de los principales factores de riesgo para desarrollar cáncer de cuello uterino son:

- Infección por el Virus del Papiloma Humano (VPH).
- Ser fumador.
- Mantener una dieta poco saludable.
- Tener un sistema inmunológico debilitado.
- Iniciar las relaciones sexuales a una edad temprana.
- Experimentar múltiples gestaciones.

LO ÚLTIMO

VIVIR BIEN

Qué es el ruido blanco y cómo puede ayudarle a conciliar el sueño; dan consejos útiles

Hace 42 mins

VIVIR BIEN

Dieta keto: cuando se busca adelgazar con grasas y llegar a objetivos deseados

Hace 42 mins

VIVIR BIEN

3 destinos de aventura en Colombia imperdibles para amantes de la naturaleza y lo extremo

Hace 49 mins



La importancia de la detección temprana

Detectar el cáncer de cuello uterino en sus primeras etapas es esencial para aumentar las posibilidades de un **tratamiento exitoso** y una recuperación completa. Las células anormales en el cuello uterino pueden ser detectadas a través de la citología, que implica la toma de una muestra de células del cuello uterino para su posterior análisis en el laboratorio.

El procedimiento de citología, también conocido como **prueba de Papanicolaou o PAP**, es simple, indoloro y se puede realizar en una visita rutinaria al ginecólogo. **Para mujeres mayores de 25 años**, se recomienda realizar la prueba de PAP al menos cada tres años, y si los resultados son normales, el intervalo entre pruebas puede extenderse a cada cinco años en algunos casos, según las pautas de salud locales.

“En Colombia contamos con la vacuna contra el cáncer de cuello uterino, la cual permite proteger a las mujeres de la infección por el VPH; esta vacuna, funciona como otras vacunas que protegen contra una infección viral, es capaz de crear defensas e inmunidad en el organismo contra el virus, el organismo crea una memoria de defensas, la cual se activará y responderá de manera más rápida, potente y efectiva, cada vez que el virus tenga la oportunidad de infectar al organismo”, señala la [EPS Famisanar](#).





¿Por qué a partir de los 25 años?

La elección de la edad de 25 años para comenzar la detección del cáncer de cuello uterino con citología se basa en una combinación de factores. A esta edad, **muchas mujeres ya han iniciado su vida sexual**, lo que las expone al riesgo de infección por el VPH. Además, el [cáncer de cuello uterino](#) es extraño que se desarrolle en mujeres menores de 25 años y, en muchos casos, el sistema inmunológico del cuerpo puede eliminar la infección por VPH sin la necesidad de intervención médica.

Mitos y realidades

Uno de los mitos más comunes es que la vacuna contra el cáncer de cuello uterino puede servir como método de planificación familiar. La realidad es que no, **la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) no es un método de planificación familiar** y por lo tanto la aplicación de la vacuna no protege contra embarazos o para otro tipo de enfermedades de transmisión sexual.

Por otro lado, existe el mito de que la vacuna contra el cáncer de cuello uterino acelera el proceso de desarrollo de la enfermedad. En realidad, es falso, **la vacuna contra el VPH no acelera el proceso de desarrollo de la enfermedad** del cuello uterino. De hecho, la vacuna contra el VPH sirve para la prevención de la infección producida por VPH y por lo tanto, previene la presencia de cáncer del cuello uterino.

También hay una pregunta muy frecuente y es si las personas se pueden aplicar la vacuna contra el VPH antes de los 9 años. La respuesta es no, sólo **se recomienda aplicarla después de cumplida esa edad**.

El cáncer de cuello uterino es un enemigo sigiloso que afecta a miles de mujeres en todo el mundo. Sin embargo, la citología ofrece una **gran herramienta** para la detección temprana y la prevención de esta enfermedad que puede llegar a ser devastadora. Es esencial que las mujeres mayores de 25 años comprendan la importancia de someterse de manera regular a la prueba de Papanicolaou para proteger su salud y bienestar.

Para más información sobre la vacuna contra el cáncer de cuello uterino se puede comunicar al correo electrónico: vacunacion@famisanar.com.co.

*En alianza con: EPS Famisanar.

Temas Relacionados:

[CANCER](#) [SALUD](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR